

第5号

平成24年9月1日



# 鶴まちづくりだより

発行 鶴まちづくり協議会(鶴公民館内)

## ✿花いっぱい運動✿

## 第1回イベント開催

7月28日(土)午前9時より市道星合・五主一号線沿い約150メートルの区間に、各自治会をはじめ、各種団体等より103名の参加者が真夏の暑さの中で、サツキ50本、あじさい30本、芝桜105株を植えました。

この運動は、平成24年度松阪市地の元気応援事業に三雲振興局管内で唯一採択され、年間を通じて四季折々の花が咲いている、そんな田園地域を目指し環境整備を進めていこうとする事業です。

第2回イベントは、10月下旬を目途に、今回とは違った花木の植栽準備を進めています。是非とも、多くの人達の参加をお願します。



環境保全部会 今井 敏雄

## 避難・防災訓練への参加要請

9月30日(日) 鶴地区において避難・防災訓練を実施いたします。

○避難訓練開始時刻(各地区集会場に集合)

- 五主 五主団地 及び  
ニュータウン……8時15分
- 岡田 小舟江……8時30分
- 星合 笠松……8時40分

○防災訓練開始時刻…9時

鶴小学校において引き続き行ないます。

！！全員参加でお願い致します！！

防災防犯部会 萩原 光昭

## 《武四郎さんってどんな人？？》

## 人形劇と講演会の開催

7月29日(日)鶴小学校ランチルームにて、郷土が生んだ偉人「松浦武四郎」の功績を知ることと、人形劇を親子・地域の皆さんと観劇し、ふれあいの場とするため青少年育成講演会と人形劇等を開催しました。当日は猛暑の中、幼児・児童・保護者等65名が参加していただきました。

講演会では、松浦武四郎記念館、山本命学芸員さんによる「武四郎さんってどんな人？」と題して、武四郎さんの漫画を使って功績を分かりやすくお話しいただき、大変勉強になりました。又、伊勢寺町ボランティアグループ人形劇団「ぼけっと」の皆様による人形劇をはじめ、絵本の読み聞かせ・歌・手遊び・パネルシアターと盛りだくさんのプログラムで楽しいひと時を過ごしていただきました。

今後も子供たちの健全育成のための行事を企画いたしますので、参加くださいますようお願いいたします。

青少年育成部会 大橋 光弘



## 「鶴七夕まつり」開催



8月7日、暑い夏の日差しの中、「鶴七夕祭り」が開催されました。小学生、保護者、自治会、各種団体の皆様の参加、約300人の協力により、恒例の「子供みこし行列」も無事に進行出来ました。主催者一同協力、参加に感謝申し上げるとともに、ひこぼし役の服部君、おり姫役の山崎さん、みこし担ぎの小学生の皆さん本当にお疲れさまでした。夏休みの思い出のひとつになれば嬉しく思います。ありがとうございました。

鶴七夕まつり実行委員会 野田 正晴

## ごみゼロクリーン作戦実施

本年度より5月30日を、ごみゼロの日と定め、各地区より参加の56名が、朝9時過ぎから約1時間通学路を中心に道路周辺のごみ拾いを実施しました。BIN、カン、ペットボトルほかごみ袋に20数袋を回収しました。今後も定期的にこの運動を実施することにより、集落の環境・美化に皆さんのご理解をお願い致します。

環境保全部会 今井 敏雄



## 夏休み朝のラジオ体操

恒例の夏休み朝のラジオ体操が行なわれました。各地区で健康の啓発運動の一環として、子供達とともに大人達も参加していただきました。子供会の協力を得て子供達に参加賞も配布しました。

健康福祉部会 丹保 輝雄